## Léger déficit comptable à Bassins LES COMPTES COMMUNAUX SONT APPROUVÉS

Dans son histoire, la commune de Bassins a sans doute déjà enregistré un déficit dans ses comptes annuels. Ceux de 1972 bouclent en tout cas par un excédent de dépenses de 21 103 francs sur un total dépassant très légèrement le million. Il y a là une notable amélioration sur le budget, qui prévoyait un déficit de 205 000 francs. Elle est due, en particulier, au coup de bise du 25 avril 1972, qui a abattu quelque 6000 m3 de bois. Mais le syndic Paul Genevay n'en a pas moins tenu à préciser que cette mini-catastrophe aurait des conséquences à longue échéance, l'exploitation forcée n'étant pas toujours bénéfique.

Le Conseil, fort de 50 membres, placé sous la présidence de M. Charles Velan, a approuvé les comptes tels que présentés, après avoir entendu quelques questions de la commission de gestion au sujet des loyers des bâtiments communaux et des salaires du

personnel, en particulier.

Il a ensuite admis l'inscription d'une servitude en faveur de la Confédération à l'enseigne des ouvrages atomiques implantés sur le territoire de la commune, non sans reconnaître que les indemnités versées lui paraissaient équitables. Il y en a là pour un montant total de 1210 francs.

Il a également approuvé la vente d'une parcelle de 150 m2 (à 20 francs le m2) au propriétaire d'un immeuble en zone de week-end pour lui permettre d'entreprendre des travaux de protection qu'exige l'érosion de son terrain, sis à proximité d'un ruisseau, tout en votant une participation financière de 7120 francs pour l'équipement gériatrique de la zone IV du plan hospitalier vaudois. La commune de Bassins a ainsi imité ses voisines, qui s'étaient déjà prononcées affirmativement sur le même objet.

P. Bn

- ♦ LONGIROD. M. Auguste Pichon, à Longirod, récemment décédé, a légué une somme de 1000 francs à la commune de Longirod en faveur du Fonds de restauration du temple. — (cp)
- PRANGINS. La Municipalité, au cours d'une petite réception, a eu l'occasion de féliciter MM. Werner Baumgartner, président, et Ernest Aubert, vice-président, pour leurs vingt-cinq ans d'activité au sein de la commission scolaire. La reconnaissance des autorités a été concrétisée par la remise d'un cadeau à chacun. (cp)

## ANNIVERSAIRES

Perroy. — Mme François Blanchard, la doyenne de Perroy, vient de fêter ses 95 ans, entourée de sa famille et de ses amis. Elle jouit d'une santé parfaite et continue à vaquer à son ménage. — (cp)